



Minikleid von Missoni (Vintage), Hose von Laura Newton

# HITZE FREI

Fotograf: Phil Engelhardt  
Styling: Almut Vogel  
Models: Ally Ertel (The Hive) und  
Marta Gawron (Storm)  
Make-up: Vassilis Theotokis  
Haare: Franziska Presche  
Casting: Simone Schofer  
Fotografiert am 8. Juli 2018  
in London



Schlauchkleid von Laura Newton



Seidenbluse und Hose von Chloé

Flugzeuge sind wichtig für den zweitkleinsten Staat Afrikas – ohne sie käme kaum jemand auf die Insel in Äquatornähe. Direkt neben dem Flughafen hat man ein altes Flugzeug stillgelegt, die Sitzreihen herausgenommen und die gesamte Maschine zur Bar mit schummrigen Licht umgebaut.



Príncipe ist die kleinere Schwester der Hauptinsel São Tomé: noch grüner, noch wilder, noch mehr unberührte Natur. Zwei Drittel der Insel sind dichtbewachsenes Naturschutzgebiet mit weißen Stränden. Eine Szenerie, die an den Film „Jurassic Park“ erinnert. Nur die Dinosaurier fehlen.

# Grüße aus



Alles trifft sich bei Gudi. Der 38 Jahre alte Barkeeper kam vor acht Jahren mit 300 Euro auf die Insel und übernahm die älteste Bar der Hauptstadt. Er nannte sie „Pico Mocambo“ und machte daraus einen Treffpunkt für die kunstaffine Jugend. Mit Passionsfrucht-Rum mixt er einen großartigen „Gravaninha“-Drink.



Die Insel vor Afrika verführt nicht nur durch Schokolade.

*Von Maria Wiesner  
Fotos Florian Siebeck*



São Tomé gilt als Schokoladeninsel. Kakao war das Hauptexportgut, als Portugal hier noch Kolonialmacht war. Heute bieten viele Restaurants in dem Inselstaat Gerichte mit dunkler Schokolade an.



Der Pico Cão Grande ist nicht der höchste Berg der Insel, aber sicher der eindrucksvollste. Die Felsnadel entstand aus einer Vulkaneruption und soll schwer zu erklimmen sein. Man muss aber gar nicht hinaufklettern – den besten Blick hat man von der kurvigen Straße durch die Plantagenhaine im Süden.

In einigen Buchten tummeln sich morgens die Tümmler und Delfine. An die entlegenen Strände kommen mehrmals im Jahr Meeresschildkröten, um ihre Eier abzulegen. Dann graben die Weibchen im Sand tiefe Löcher, um den Nachwuchs zu schützen. Auf geführten Touren kann man sie mit Infrarotlicht beobachten.



Als der Millionär Mark Shuttleworth als Weltraumtourist im All schwebte, erblickte er Príncipe und beschloss, auf dieser Paradiesinsel etwas zu errichten – so erzählt man sich hier. Wahr ist, dass der südafrikanische Unternehmer auf der Insel mehrere Spitzenhotels bauen ließ, wie diese Luxus-Zelte im Sundy Praia.

